



López Domech. :: IDEAL

Juan López Domech, nuevo secretario general del Consejo Audiovisual

:: E. P.

SEVILLA. El consejo de gobierno de la Junta nombró ayer martes a Juan López Domech como nuevo secretario general del Consejo Audiovisual de Andalucía (CAA). Nacido en Huéscar en 1955, López Domech es licenciado en Derecho por la Universidad de Granada, donde ha ejercido como profesor asociado de Ciencias Políticas y de la Administración y profesor colaborador de Derecho Político y Constitucional. Desde 2008 era director del Gabinete de la Presidencia del Parlamento andaluz.

El nuevo secretario general ha sido concejal en el Ayuntamiento de Granada (2007-2008) y, en la Consejería de Medio Ambiente de la Junta, secretario general técnico (2004-2007) y jefe de Gabinete (2000-2004).

Funcionario de la Escala Técnica de Universidades desde 1986, en este ámbito ha desempeñado, entre otras funciones, las de responsable del Gabinete Jurídico y vicerrector de Organización y Personal de la Universidad de Granada; asesor técnico de la Comisión Redactora de los Estatutos de las universidades de Granada (1985) y Almería (1995), y jefe de la Asesoría Jurídica de esta última (1995-2000).

El PSOE exige una comisión que investigue el 'caso Marta Nieves'

El concejal Alejandro Ocete afirma que de lo que se trata es de saber lo ocurrido con la subvención a un club deportivo del padre de la diputada del PP y no descarta la vía penal

:: MIGUEL ALLENDE

✉ miguelallende@ideal.es

GRANADA. El grupo municipal socialista en el Ayuntamiento de Albolote está dispuesto a llegar hasta el fondo del 'caso Marta Nieves', para lo cual solicitará en breve que se constituya una comisión de investigación en el consistorio que aclare todo lo ocurrido y establezca responsabilidades. De lo que se trata es de conocer si ha habido un posible trato de favor de la diputada provincial de Turismo -del Partido Popular- al club de tenis de su padre, al que concedió como concejala del Consistorio alboloteño subvenciones por valor de unos 100.000 euros, según el PSOE.

Así lo expuso ayer Alejandro Ocete, concejal socialista en el citado municipio, quien también afirmó que será la mencionada comisión -si finalmente sale adelante- la que dilucide todo los gastos y subvenciones concedidas. «Y según los resultados que se deriven de esta comisión, podemos exigir otro tipo de responsabilidades políticas», dijo Ocete, quien acto seguido y a preguntas de los periodistas manifestó que tampoco se descartaba la vía penal, si llegado el caso fuese necesario.

Ocete pormenorizó el incremento de las subvenciones otorgadas por el equipo de gobierno del Ayuntamiento de Albolote al club de tenis Trovador, que pasaron de 1.900 euros en el ejercicio de 2009 a 20.000 el año siguiente y hasta 66.000 en 2011. «Las subvenciones a las escuelas municipales deportivas se están utilizando para pagar comilonas y otras cuchipandas, viajes, entradas a torneos de tenis... hasta gastos de notarios y comisiones bancarias, cuestiones que para



Gamarra (izda.) y Ocete muestran algunas de las facturas y documentos a que han tenido acceso. :: IDEAL

nada se ajustan a la finalidad del convenio firmado por el gobierno del PP con el padre de la diputada y concejal del PP», subrayó el concejal socialista.

Pero más allá de estos gastos, Ocete enfatizó en que las facturas presentadas por el equipo de gobierno para justificar tales subvenciones no aclaran en qué se ha empleado el dinero. Y buena prueba de ello es la relación de las mismas por un importe de más de 35.000 euros para la compra de material deportivo, pero sin especificar qué es lo que el Ayuntamiento ha adquirido y sin que nadie haya podido comprobar la existencia del mismo.

Excusas peregrinas

Miguel Ángel Gamarra, diputado socialista por el área Metropolitana de Granada y que también compareció ayer ante los medios informativos, señaló por su parte que lo ocurrido en Albolote con la diputada Marta Nieves es muy grave. «Ha ha-

bido un uso interesado de la institución, del Ayuntamiento (de Albolote) para favorecer a los más cercanos», aseveró. En su opinión, el equipo de gobierno alboloteño no ha sido capaz de cuestionar esta información sino que más bien ha dado «peregrinas excusas», como que el voto de Nieves no era decisivo, «cuando obviamente la comisión de gobierno está integrada por los miembros del gobierno; naturalmente que no era decisivo su voto». Pero según Gamarra, tal sufragio de la diputada se produjo «contra ley,

Hay facturas por 1.625 euros para bolas de tenis que el Ayuntamiento ya las había pagado

dado que su obligación era abstenerse en los puntos del orden del día que afectasen a una persona con grado de parentesco, que en este caso no es menor».

Para Gamarra, el supuesto trato de favor al padre de la concejala y diputada del PP por parte del equipo de gobierno del consistorio de Albolote es «un caso más de la doctrina Sebastián (del presidente de la Diputación), que es el uso de las instituciones para fines partidistas y personales». Según el representante socialista, la multiplicidad de cargos de Sebastián Pérez -también presidente del PP, senador del reino y concejal- «le esta llevando a tener un caso muy grave de personalidad múltiple porque dice una cosa y se obstina en hacer exactamente la contraria».

El diputado ha censurado a Pérez por exigir ética y moralidad cuando se trata de otros políticos y ampare las corruptelas de los de su partido.

ZURCANAL
MONTAJE DE CANALONES
Canalones aluminio continuo, lacado, Acero Galvanizado, Zinctitanio. Se hacen instalaciones en Unifamiliares, edificios, naves industriales, etc
zurcanal@gmail.com
691 448 978
Instaladores en GRANADA, MÁLAGA y JAÉN

CALIDAD AL MEJOR PRECIO

PROICA
Polígono Juncaril
Alquiler de Naves y Oficinas
www.proica.com 958 430 706

Personas como tú
Juntos combatimos la pobreza y la injusticia

Intermón Oxfam
Soy IO
HAZTE SOCIO 902 330 331

El ajuste económico retrasa el pago de las ayudas para la investigación en la UGR

Las predoctorales y doctorales de la Junta de Andalucía están aún «pendientes de resolución»

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. La convocatoria de este año 2012 de becas y contratos del Ministerio se retrasó de enero a mayo. La resolución se ha estimado para septiembre-octubre, aunque no hay mucha confianza en que se pueda cumplir por la estrechez de los plazos. Las de la Junta de Andalucía aún están pendientes de resolución (las de 2011, que están vinculadas con los proyectos de excelencia). La mala situación econó-

mica marca los tiempos de un sector que siempre se ha quejado de la precariedad y que si se demora en demasía puede llegar a ocasionar importantes quebraderos de cabeza a los becarios.

La vicerrectora de Política Científica e Investigación de la Universidad de Granada (UGR), María Dolores Suárez, valora que «si se incorporan en octubre no supondrá demasiado problema, pero si se retrasa más, sí. Supondrá un perjuicio para ellos –los becarios–». Se trata de las becas de Formación de Personal Investigador (FPI) y de las de Formación de Profesorado Universitario (FPU).

En cuanto a las becas y contratos dependientes de los ministerios de

Educación y Economía y Competitividad en 2011 se han aumentado las becas de Formación del Personal Investigador, que pasan de 23 a 30 en relación a 2010; por otro lado, las becas de Formación del Profesorado Universitario pasan de 79 a 76. A nivel general se han obtenido el mismo número de becas en 2011 que durante 2010, un total de 128, según los datos aportados por el vicerrectorado de Política Científica e Investigación.

Si estos datos se comparan con 2009 hubo bajada. Se pasó de 146 a 128. En cambio en 2007 fueron 116 y en 2008 se llegó a 121. En estas estadísticas también se incluyen las becas y contratos como técnicos de apoyo y los programas Juan

de la Cierva y el Ramón y Cajal.

Por otra parte, aún no se han resuelto las convocatorias dependientes de la Junta de Andalucía por lo que no existen datos disponibles para 2011. En estas se incluyen las predoctorales, las de doctores, técnicos y otro apartado para áreas. En este caso en 2010 hubo 152 becas y contratos, en 2009 habían sido 140.

Deudas

Para los becarios y para los investigadores la situación es complicada. La vicerrectora María Dolores Suárez admite que de momento la Universidad granadina está anticipando el dinero para investigación. «Realmente nos deben dinero –administraciones– de investigación», admite. Dice que tendrá que analizar y ver la situación con el rector Francisco González Lodeiro y con el gerente Andrés Navarro Galera. «La intención es seguir investigando», sentencia.

Según los datos aportados por el vicerrectorado de la institución universitaria granadina cuentan con 492 grupos de investigación. El número total de investigadores pertenecientes a estos grupos se eleva a 6.779; cifra que incluye personas de otras universidades y

entidades que trabajan en esas investigaciones.

En la división de estos grupos de investigación llama la atención que el mayor número es el de Humanidades y Creación Artística, nada más que 170. Representan el 35% del total. Le sigue Ciencias de la Salud con 84 grupos (17%); Física, Química y Matemáticas con 57 (12%) y Ciencias Sociales, Económicas y Jurídicas con el mismo número. Recursos Naturales, Energía y Medio Ambiente cuenta con 48 grupos (10%), Tecnología de la Información y la Comunicación con 28 (6%), Biología y Tecnología con 26 (5%), Tecnologías de la Producción y la Construcción con 11 (2%) y Agroindustria y Alimentación con el mismo número.

A pesar de los pesares la investigación que se realiza en la Universidad granadina se sitúa en diferentes rankings en los primeros lugares. Algunas disciplinas destacan más que otras como es el caso de Tecnología de la Información y la Comunicación o la Psicología. Hay que subrayar en este punto una vez más el auge y el impacto de las TICs a pesar de que no es del campo que más grupos hay.



Aurelio Ureña, en el centro con traje, junto al resto del equipo decanal y personal de la facultad. :: IDEAL

Ureña anuncia que el Instituto del Deporte estará en septiembre

:: A. G. P.

GRANADA. Compromiso institucional. Muchos retos y trabajo por delante y ganas de mejorar pilares como la empleabilidad y la internacionalización de la facultad de Ciencias del Deporte de la Universidad de Granada (UGR). Así se presentó ayer el profesor Aurelio Ureña, que renueva su cargo como de-

cano del centro académico de la carrera de Alfarar.

El salón de Rectores del Hospital Real se llenó de nuevo y fue el escenario del acto institucional de toma de posesión del decano de la facultad de Ciencias del Deporte de Granada, Aurelio Ureña Espá, que estará al frente de este centro cuatro años más. Francisco Gonzá-

lez Lodeiro, rector de la Universidad granadina, presidió el acto.

El profesor Aurelio Ureña Espá, (Caravaca de la Cruz, Murcia, 1964), destacó que Ciencias del Deporte es una facultad «muy activa». Asimismo, detalló su empeño en que en estos próximos cuatro años se mejoren las condiciones de empleabilidad de sus alumnos. Es consciente de que hasta el momento las oposiciones a Secundaria eran una buena salida y elegida por muchos de sus alumnos, pero con la crisis será complicado que puedan tener puertas abiertas en este campo. «Está agotado». Por eso, se ha propuesto sondear los mercados emergentes para tener en cuenta qué nuevas competencias se les re-

quieran a los graduados y poder prepararlos. En este centro no quieren estar de espaldas a la realidad y la sociedad.

La internacionalización es otro de los campos a mejorar fundamentalmente en lo referente a colaboración a nivel de investigación. «Tenemos que abordar nuevas relaciones con socios europeos y de otros países».

Para la investigación los profesores y demás personal van a contar con una nueva infraestructura. Se trata del Instituto Mixto de Salud y Deporte del PTS, que según Ureña las obras estarán terminadas en septiembre. La fecha en que estará en marcha no la concretó porque es complejo.

Están pendientes además de firmar un acuerdo con la Consejería de Deportes para integrar y colaborar con el Centro Andaluz de Medicina del Deporte.

En la Facultad de Ciencias del Deporte estudian unos 1.400 alumnos e imparten clases 54 profesores permanentes y 40, que pertenecen al resto de 'figuras' de profesorado. Ureña es profesor del departamento de Educación Física y Deportiva y estudió en el antiguo INEF de Granada. Fue seleccionador nacional de voleibol femenino desde el año 2001 al 2008. En la actualidad es consejero delegado de la Universiada Granada 2015. En este cargo también tiene muchas tareas y retos.

HOY MIÉRCOLES

Santos: Benito, Abundio, Cindeo, Juan, Pío, Cipriano, Sindronio.
Han transcurrido 193 días de 2012 y faltan 173 para que termine el año.

AGENDA

MÚSICA

'20 para el flamenco'
Barranco de los Negros, s/n
A las 22.30 horas, en el Museo Cuevas del Sacromonte, Sergio 'El Colorao' presenta '20 para el flamenco', con la colaboración de José Cortés 'El Indio' (al baile). Las entradas, a doce euros (anticipada) y a quince euros (en taquilla).

Música en el Aljibe
Plaza del Cristo de las Azucenas, s/n
A las 20.30 horas, en el Aljibe del Rey, sede de la Fundación AguaGranada, actuación del cuarteto de cuerdas 'Gaudí', que interpretarán piezas de Haydn. La entrada es libre hasta completar el aforo.

Noche flamenca
Carrera del Darro
A las 22.00 horas, en Le Chien Andalou, noche flamenca con Cristóbal Osorio (al cante), Luis de Córdoba (a la guitarra) y Pilar Fajardo (al baile). La entrada es de seis euros.

EXPOSICIÓN

Exposición y venta de trabajos realizados por los internos de Albolote
Carrera de la Virgen
El salón de la Basílica de las Angustias acoge, hasta el 14 de julio, una exposición y venta de trabajos realizados por los internos de la prisión de Albolote. De 11 a 13 y de 18 a 20.30 horas.

'Granada ama lo diminuto'
Placeta Tovar
El Palacio de Abrantes acoge, hasta el 14 de julio, la última exposición de pintura de Maripi Morales. De lunes a sábados, de 18 a 22 horas.

'Dando voz a las emociones'
Cuesta del Chapiz
El Carmen de la Victoria acoge estos días una exposición que recoge los trabajos realizados en la Escuela Infantil Municipal Luna.

'Piel cromática'
Placeta de Porras
La Casa de Porras acoge, hasta el 31 de julio, la última exposición de Fátima Doña Molinero.

'Ecce Homo'
Placeta de Porras
La Casa de Porras acoge, hasta el próximo 31 de julio, una exposición colectiva de Luis Campos, Emilio Cerezo y Murdo Ortiz.

'Tesoros de Granada. Fondos selectos del Museo Arqueológico'
Avenida de la Ciencia
El Museo Arqueológico de Granada alberga piezas de valor incalculable que, ahora, podrán ser disfrutadas hasta el próximo 15 de julio, en la sala de exposiciones temporales del Centro Cultural CajaGranada.

'Dimensiones paralelas'
Plaza de San Agustín
El Colegio Oficial de Arquitectos de Granada acoge, hasta el próximo mes

'¿Qué ocurrió aquel 18 de julio?'

Las Gabias
Entrada libre

A las 21.00 horas, en la Casa García Benavente y Pisa de Las Gabias y dentro del ciclo dedicado al que fuera maestro de Federico García Lorca Antonio Rodríguez Espinosa, conferencia de Miguel Ángel del Arco Blanco bajo el título '¿Qué ocurrió aquel 18 de julio?'



de septiembre, la última exposición de Antonio Vera Cerda. De lunes a viernes, de 9 a 17 horas.

'Circuitos 2012'
Avenida de Don Bosco
La sala de exposición de Servicios Centrales de Caja Rural de Granada acoge, hasta el próximo 14 de julio, una exposición colectiva de Bárbara Botello Bandera, María José García Clemente, Anabel Maldonado Martín y Francisco José Casero Córcoles. De lunes a sábados, de 19.30 a 21.30 horas.

'Puerta de luz'
Carrera del Darro
El hotel Ladrón del Agua acoge, hasta el 20 de julio, la última exposición de la artista María Inés Aguirre (MIA). De lunes a viernes, de 16 a 22 horas.

'Entre leyes y buriles'
Plaza de Santa Ana
El Colegio de Abogados de Granada acoge, hasta el 29 de julio, una exposición de grabados de Victoria y Caita Santos Ortuño y Montserrat Gallego Molinero.

'La religiosidad en Chipre'
Plaza de Alonso Cano
El Centro Cultural Nuevo Inicio acoge, hasta el 13 de julio, una exposición

dedicada a la realidad eclesial y espiritual de Chipre, a través de una serie de iconos y pintura. De lunes a viernes, de 10 a 13.30 horas.

'Sorolla. Jardines de luz'
Alhambra
El Museo de Bellas Artes del Palacio de Carlos V acoge, hasta el próximo 14 de octubre, 'Sorolla. Jardines de luz', compuesta por casi 50 cuadros y un importante fondo documental.

'De puertas afuera'
C/ Frailes
El Colegio de Gestores Administrativos de Granada acoge, hasta finales de julio, la última exposición de la pintora Meryam Dekiouk, titulada 'De puertas afuera'. De lunes a viernes, de 10 a 12 y de 17 a 20 horas.

'Los espacios olvidados'
C/ Convalecencia, 1
El Archivo-Museo San Juan de Dios Casa de los Pisa acoge, hasta el 14 de julio, la última exposición de Jesús Conde Ayala. Lunes, de 10 a 14. Martes, de 10 a 14 y de 18 a 20.30 horas.

'Arte y oficio. Juan Vida. De las musas a la imprenta'
Cuesta de los Molinos

Envíe sus comunicados con la referencia IDEALagenda

Por correo ordinario:
C/ Huelva nº2 Polígono ASE-
GRA, 18210 Peligros (Granada);
Por fax: 958 40 50 72;
Por correo electrónico:
inmagarcialeyna@ideal.es
agenda@ideal.es
www.agendadegranada.es

La Casa Molino Ángel Ganivet repasa el trabajo del creador granadino Juan Vida cuya trayectoria ha estado íntimamente ligada al área de Cultura de la Diputación de Granada y a la figura de Federico García Lorca. Hasta el 20 de julio. De 11 a 14 y de 18 a 21 horas.

Obras de Joaquín Peña-Toro
C/ Estribo, 8
La galería de arte Ruiz-Linares acoge, hasta el 14 de julio, una exposición del artista Joaquín Peña-Toro. De 10.30 a 14 y de 17 a 20.30 horas.

Exposición permanente de temas granadinos
Campus de Fuentenueva
La biblioteca de la E.T.S. de Ingeniería de Caminos acoge una exposición de temas granadinos que destacan por su antigüedad, contenido o encuadernación. De 8.30 a 20.30 horas.

'Fotoperiodistas. Derechos humanos'
C/ San Jerónimo, 27
La Fundación Euroárabe acoge, hasta el próximo 31 de julio, una exposición de los periodistas gráficos de Granada centrada en aspectos fotoperiodísticos relativos a los Derechos Humanos. De lunes a viernes, de 9 a 14 horas.

'España, años 60: la mirada de Tommy Olof Elder'
Placeta del Hospicio Viejo, s/n
La Galería de Exposiciones del Centro de Lenguas Modernas (CLM) de la Universidad de Granada acoge estos días la exposición 'España, años 60: la mirada de Tommy Olof Elder'. Se puede visitar de 8 a 22 horas.

'ESPACIO Festival. Fotografía, música, danza y ciudad'
Puerta Real
Recoge las mejores fotos realizadas por los alumnos del curso de fotografía Manuel de Falla en los espectáculos del FEX 2011. Permanecerá abierta en la sala Zaida hasta el 12 de julio y se podrá visitar de lunes a sábado, de 18.30 a 21.30 horas.

'Circlession'
C/ Profesor Sainz Cantero, 6
La Biblioteca de Andalucía acoge, hasta el 20 de julio, la exposición 'Circlession', realizada por el fotógrafo Pepe Sánchez Ponce con textos de Antonio Abad y Juan Ceyles Domínguez, narración de Ángel Espartero y montaje de Mario Bariego. De lunes a viernes, de 9 a 14 horas.

Obras de Juan Roex
C/ Venezuela, 49
Exposición permanente de pintura de Juan Roex en su propio estudio. De lunes a domingo, de 10.00 a 13.00 y de 16.00 a 20.00 horas.

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Plaza de Gracia, 8. Emperatriz Eugenia, 22. Camino Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. Recogidas, 48. San Matías, 2. Navas, 19. Cerrillo Maracena, avda. Virgilio, s/n. Casería del Cerro s/n. Dr. Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1. Carretera de Jaén, 68. Periodista José María Carulla, 8. Avda. Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Avda. Federico García Lorca, 9. Camino Bajo de Huétor, 63. Avda. Cervantes, 10. Avda. Dílar, 16. Avda. Dílar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Arabial, 19. Avda. Palencia, 9. Avda. América, 46. Plaza del Ángel, 1. Mirador Genil, res. Camino Alhambra, 10.
Servicio nocturno 22:00 h-09:30 h: Reyes Católicos, 5. Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Dílar, 16. Puerta Real, 2.

ALMUÑÉCAR. 09:30 h-09:30 h: Avda. Andalucía, 1. Edf. Huerta del Barco.

BAZA. Permanente 24 h. Puerta Mayor, 8.

GUADIX. 09:30 h-09:30 h: Carretera de Granada, 12.

MOTRIL. 09:30 h-22:00 h: Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (junto Instituto Julio Rodríguez). Pablo Picasso, 18 (junto Puente Toledano). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2.
Servicio nocturno, 22:00 h-09:30 h: Juan de Dios Fernández Molina, 4.

SALOBREÑA. Permanente 24 h. Avda. García Lorca, 2.

LOJA. 08:00 h-22:00 h: Avenida Pérez Álamo, s/n. **Servicio nocturno 22:00 h-08:00 h:** Avda. Los Ángeles s/n.

HUÉTOR VEGA. De guardia. Cañadilla, 7.

OGJARES. Todo el año: Farmacia Valdivia Duro (Veracruz, 13).
Servicio ampliado 9.30 h-22.00 h: Calle de las Cruces s/n.

ARMILLA. Permanente 24h. Farmacia Poniente (Ctra. Las Gabias).

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias	112
Servicio Andaluz de Salud	061
Teléfono emergencias	902 505 061
Centralita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja	
Ambulancias y emergencias	958 222 222
Información	958 221 420

SEGURIDAD

Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222
Policía Nacional	091
	958 222 053
Policía Local	092
Guardia Civil	062
	958 271 272
Tráfico	900 123 505
Salvamento Marítimo	900 202 202

VERÍAS

Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 710 720
Emasagra (Agua)	902 250 170

HOSPITALES

Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clínico Universitario San Cecilio	
Centralita	958 270 200
Serv. de habitaciones	958 270 200
Ruiz de Alda	958 020 000
Clínica La Inmaculada	
Concepción	958 261 600
San Rafael	958 275 700
General de Baza	958 863 100
General Santa Ana Motril	958 603 506
San Juan de Dios	958 204 111
Universitario Virgen de las Nieves	958 241 100
Sanatorio Nuestra Señora de la Salud	958 161 611

SERVICIOS CIUDADANOS

Ayuntamiento de Granada	
Centralita	958 248 100
Información	958 282 266
Catastro	958 248 131
Contribución Urbana	958 260 382
Junta de Andalucía	
Atención al Ciudadano	900 509 292
Mujer	
Centro de la Mujer	958 259 351
Policía. Atención Mujer	958 261 600
Inst. Andaluz de la Mujer	958 290 303

VIDA RELIGIOSA

Adoración Nocturna Española de Granada

Hoy celebrarán su Vigilia correspondiente al mes de julio, el Turno 2º Inmaculada Concepción y el Turno 11º Santo Tomás de Aquino en la capilla de la Misericordia de Granada, a las 21.30 h.

MONUMENTOS

Alhambra - Generalife
Horarios de visita: De marzo a octubre, de lunes a domingos de 8.30 a 20 horas (noviembre a febrero, de 8.30 a 18 horas). Taquilla: De 8 a 19 horas. Precio general: 13 euros visita. Venta anticipada: Serviticket, con cargo en cuenta de La Caixa. Servicio 24 horas. Telf: 902 888 001 (España). Telf: +34 93 49 23 750 (extranjero). Información: 958 027900/29.

Catedral
Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 16 a 19 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 222959.

Capilla Real
Horarios de visita: Horario de invierno (hasta cambio de hora), de 10.15 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (domingos y festivos). Horario de verano, de 10.15 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (domingos y festivos). Precio: 4 euros. Información: 958 227848.

Parque de las Ciencias
Horarios de visita: De martes a sábados, de 10 a 19 h.; domingos y festivos, de 10 a 15 h. Precio: General, 6 euros; reducida, 5 euros; escolar, 4,50 euros.

Museo CajaGranada Memoria de Andalucía
Dirección: Avenida de la Ciencia, 2.
Horarios de visita: De martes a sábado, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Precio: General, 5 euros; Reducida 1, 3,50 euros (clientes CajaGRANADA, estudiantes menores de 25 años y personas con discapacidad); Reducida 2, grupos de 10 personas o más, cita previa y mayores de 65 años. Entrada Gratuita a periodistas con acreditación FAPE, docentes y menores de 8 años. Entrada incluida en el bono turístico. Otras áreas del Centro Cultural CajaGRANADA, acceso libre. Salas de exposiciones temporales: De martes a sábado, de 12 a 14 y de 17 a 20 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Mediateca: De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas; sábados, de 10 a 14 horas. Para contactar y concertar visitas de grupos, teléfonos 958222257.

Carmen de los Mártires
Horarios de visita: De lunes a viernes, de 10 a 14 horas y de 18 a 20 horas. Sábados y domingos, de 10 a 20 horas. Precio: Gratis.

Monasterio Museo de la Concepción
Dirección: Placeta de la Concepción, 2.
Horarios de visita: De martes a domingo, de 10.30 a 13 y de 17 a 19.30 horas. Teléfono: 958 225368.

Abadía del Sacromonte
Horarios de visita: De 11 a 13 horas y de 16 a 18 horas. Lunes cerrado Precio: 2,10 euros. Inf.: 958 221445.

Casa Museo Manuel de Falla
Horarios de visita durante julio y agosto: De jueves a domingo, de 10 a 14 horas (última visita guiada, 13.30 horas). Festivos cerrado. Información: 958 222188.

Arqueológico Provincial
Dirección: Carrera del Darro. Horarios de visita: De miércoles a sábado, de 9 a 20 horas. Martes, de 15 a 20. Domingos, de 9 a 14.30. Mañanas de martes: solo visitas en grupo concertadas.

Archivo-Museo San Juan de Dios 'Casa de los Pisa'
Dirección: Convalecencia, 1 (junto a la iglesia de Santa Ana). Horarios de visita: De lunes a sábado, de 10 a 14 horas. Teléfono 958 222144.

Huerta de San Vicente
Horarios de visita: De 10 a 14.30 horas (de martes a domingos). Lunes cerrado. Precio: 3 euros. Información: 958 258466.

Monasterio de la Cartuja
Horarios de visita: De 10.30 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 229239.

PLATO DEL DÍA

Arroz 'ciego'



Le llaman 'arroz ciego' o del señorito, pues no hay que ensuciarse los dedos al comer.

Ingredientes:
600 gr. arroz. 1200 ml de caldo de pescado

500 gr. de gambas peladas
Trocitos de sepia y de pescado que queramos

2 ñoras remojadas y sin semillas
2 ajos laminados. 3 tomates de pera triturados

Aceite de oliva, sal y azafrán
Elaboración:

Sofreír el pescado, la sepia y las gambas y pelarlas, añadir el ajo. Cuando esté un poco hecho añadir el tomate y sofreír unos 10 minutos. Echar el arroz, sofreír y añadir las ñoras, el caldo y el azafrán, echar la sal y dejarlo cocer el tiempo que el tipo de arroz requiera.

Regado con

Casar godello 2011

El Bierzo fue una comarca que descubrió enológico el famoso escritor de vinos José Peñín. Hoy es un referente a la hora de hacer tintos y blancos. En esta ocasión es un varietal de uva godello. Bonito color amarillo pálido. Excelente acidez y un final con personalidad y matices herbáceos nobles.



POR PABLO AMATE

